



# CONCENTRACIÓN POR LA SANIDAD

28 de febrero, 11.30 horas,  
frente a las Cortes de Aragón (Zaragoza)

**El próximo 28 de febrero, frente a las Cortes de Aragón, en Zaragoza, se llevará a cabo una concentración en la que los cincovillese y cincovillesas reclamaremos una sanidad digna para nuestro pueblos.**



**Si quieres participar en esta cita, apúntate en tu ayuntamiento, donde hay habilitadas unas hojas de inscripción, hasta el 21 de febrero (incluido)**

**La comarca facilitará un medio de transporte gratuito para acudir**

ÚNETE Y RECLAMA TUS DERECHOS

INSCRIPCIONES EN TU  
AYUNTAMIENTO



**Recuerda que el servicio sanitario es prioritario para la vida en nuestros municipios, aunque en el tuyo no haya problemas sanitarios en estos momentos, piensa que puede haberlos. De ahí, la necesidad de estar tod@s unid@s.**

